



みやぎ国体の感動を励みに

白石市体操協会は、平成7年にみやぎ国体を盛り上げようと菅野信男さんをはじめとする有志の方々で設立。翌平成8年より、元白石女子高等学校新体操部顧問の日下イサヲ先生が中心となって新体操教室を開催するようになり、平成9年、ホワイトキューブの完成に伴い「キューブ新体操教室」として毎週土曜日の午後練習を行ってきました。

そして迎えた昨年秋のみやぎ国体、ホワイトキューブでの新体操の演技と感動は、皆様の記憶にも新しいことだと思います。オープニングセレモニーでは、教室の生徒（幼稚から小中学生男女）60名とその親、そして日下先生をはじめとする指導者が一丸となり、我らふるさとの山「蔵王の四季」を演じ、国体に訪れた多くの観客と選手たちの心を和ませ、国体に華を添えることができました。

また、昨年、東中男子は全国一位、白中女子も県一位という輝かしい成績を収めました。

今年も7月末の発表会や各種大会出場に向け、さらに練習に励んでおります。

幼稚園・保育園・小学校の皆さん、一度練習をのぞいてみませんか？  
待ってまーす。

問 ホワイトキューブ☎22-1290



ジャロドの  
**国際コーナー**  
*International Corner*

もう6月になったことなんて信じられませんね。最近、市役所の国際交流係では来月オーストラリアのハーストビル市から来るグリーンリーブス使節団の準備で忙しいです。7月5日から12日まで9人の子供達が来白しますので、道で会ったら是非Hello（ハロ）を言って下さいね。

さて、今月は白石女子高で外国語指導助手(ALT)として英語を教えているジュリエン・シャレさんを紹介します。カナダの東海岸のオタワ市から来たジュリエンさんは、去年の8月に来白しました。

本人から一言…「私は日本に深い興味を持っています。去年来日する前に大学で東アジアを勉強しました。また、2年前から日本語を勉強していて、武芸の練習も楽しんでいます。それで本当に日本に来たかったのです。日本に住んで一番良かった点と言ったら、日

本人のライフスタイルについて理解できるようになったことです。皆さんに歓迎され、今は白石女子高で教えることを楽しんでいます。日本の将来を、学生たちの目から見るのも面白いです。二ヶ月後には帰国しますが、もうすでに白石を去ることが寂しくなってきます！」

ジュリエンさんは面白い人で、白石女子高の生徒の間で人気者だそうです！市内でジュリエンさんに会ったらHelloを言ってね。

Well, until next time please take care, and please make sure you enjoy this warm weather to the max!

次回までお体に気をつけて、  
そして、このあたたかい天気を  
思う存分楽しんでください。



ジュリエンさん